



Montréal, le 9 avril 2018

À tous les syndicats affiliés,

Objet : Fête internationale des travailleuses et des travailleurs – Informations sur la manifestation nationale du 28 avril 2018

Bonjour,

Cette année, le thème retenu pour souligner la Fête internationale des travailleuses et des travailleurs est « **Prendre le parti des travailleurs et travailleuses** ». En cette année électorale, vous êtes invitées à venir célébrer cette fête et à marcher avec nous pour que cette manifestation reflète une grande participation à l'échelle nationale.

La manifestation aura lieu le samedi 28 avril, à 13 h, à Montréal. Le rassemblement est prévu à compter de 12 h à la station de métro Pie-IX. La délégation FIQ vous accueillera au coin Pierre-De Coubertin et Pie-IX.

Voici les **cinq grandes revendications** des groupes syndicaux, étudiants et populaires pour le 1^{er} mai 2018 :

1. Salaire minimum à 15 \$
2. Réinvestissement dans les services publics et les programmes sociaux et mise en place de mesures concrètes pour mettre fin aux surcharges de travail
3. Conciliation famille-travail-études
4. Lutte contre les paradis fiscaux
5. Transition juste

Ensemble, nous rappellerons au gouvernement du Québec que nous voulons un système de santé public, gratuit et universel, un réseau public d'éducation accessible et de qualité, des conditions de travail décentes pour toutes et tous et une garantie d'accès à la syndicalisation et à une libre négociation.

Un transport pourra être organisé pour faciliter vos déplacements, le cas échéant. Vous devez vous inscrire auprès de Ginette Désormeaux à gdesormeaux@fiqsante.qc.ca en précisant le nombre de places dont vous avez besoin, et ce, avant le **16 avril prochain**.

Rappel manifestation nationale**Date** : Samedi 28 avril 2018**Lieu** : Montréal, station de métro Pie-IX (coin Pierre-De Coubertin et Pie-IX)**Heure** : Rassemblement à 12 h, départ à 13 h

Nous vous invitons à diffuser le plus largement possible cet événement. Nous vous y attendons en grand nombre!

Salutations,



Denyse Joseph, vice-présidente

Responsable politique du service Organisation syndicale